## El jorobado de Larraga

En Larraga había una vez un jorobado que siempre era majo con todas las personas que conocía. A él le gustaba la iglesia de Larraga, el jorobado le gustaban los sitios altos como la catedral y también le gustaba tocar el órgano de el mismo templo cristiano. Un día subió la capilla entera para poder ver Larraga desde lo más alto. Un día el jorobado fue secuestrado por una pandilla de muchas personas jóvenes de momento nadie sabe que paso con el majo del jorobado. Antes de ser secuestrado dijo (ser buenos y buenas personas para toda la vida).

El jorobado de Larraga